

Trois podiums pour les gymnastes kerhorres

Publié le 02/02/2018 à 00:31



La délégation kerhorre.

Ce week-end a marqué le début des compétitions de gymnastique artistique de la saison. Cette compétition s'est déroulée à Quimper. Onze gymnastes kerhorres ont participé. Elles décrochent trois médailles : une d'argent de deux de bronze.

Dans la catégorie nationale 11 ans, Clara Deroff se classe 3^e. En nationale 16 ans, Loanne Pondaven termine 3^e. Quant à Joanna Bilcot, elle monte sur la deuxième marche du podium chez les 21 ans et plus.

Cette 1^{re} compétition a permis à Kella Adadcha et Lou Jousset de valider leur nouveau diplôme de juge.